

## Se realizó el II Congreso Nacional de Promoción y Educación para la Salud



Mg. Adriana Gilardi (Presidente del Congreso); Dr. José María Paganini (Presidente del Comité Científico del Congreso); Lic. Natividad Nassif (Rectora UNSE); Mg. María Mercedes Arce (Decana FHCSyS); Lic. Hugo Marcelino Ledesma (Vicedecano FHCyS)

El pasado 26 y 27 de septiembre se realizó el “**II Congreso Nacional de Promoción y Educación para la Salud. Simposio de Educación para la Salud**”, bajo el lema “**Vivir en Salud. Campo actual de controversias y desafíos**”, en el Paraninfo Fray Francisco de Victoria de la Universidad Nacional de Santiago del Estero (UNSE). El mismo estuvo organizado por conjuntamente por la Facultad de Humanidades, Cs. Sociales y de la Salud (FHCSyS) a través de la Coordinación de Carrera de la Licenciatura y el Profesorado en Educación para la Salud y el Ministerio de Salud y el Ministerio de Salud y Desarrollo Social de la Provincia.

El evento fue declarado de Interés Provincial por el Gobierno de la Provincia (Resolución Nº 427), de Interés Educativo por el Ministerio de Educación de la Provincia (Resolución Nº 501), de Interés Provincial, cultural, educativo y sanitario por la Cámara de Diputados de la provincia (Declaración Nº 193), y declarado de

interés Municipal por la Municipalidad de Santiago del Estero (Decreto 202 "G"),

El II Congreso Nacional pretende generar un espacio académico y científico de intercambio de perspectivas teóricas y experiencias comunitarias de intervención social y educativa, desde la diversidad de disciplinas y realidades de sus participantes. Además, busca profundizar el debate en relación al

estado actual de la educación para la salud y su promoción en el contexto de las nuevas demandas sociales y las ofertas educativas, para así rescatar los aportes del fortalecimiento de las prácticas en torno a este tema.

El **acto de apertura** estuvo presidido por la Rectora de la UNSE, Lic. Natividad Nassif; la Decana de la FHCSyS, Mg. María Mercedes Arce; el Vicedecano de la FHCSyS, Lic. Hugo Marcelino Ledesma; la Presidente del Segundo Congreso Nacional, Mg. Adriana Gilardi y el Presidente del Comité Científico del Congreso, Dr. José María Paganini.

La Decana de la FHCSyS, Mg. Arce destacó: "El valor de estas reuniones científicas y académicas, que sin duda son el fruto del

esfuerzo y la incansable labor de todos sus gestores, está en la riqueza misma que generan. Debemos contribuir a promover los esfuerzos conjuntos y colectivos, la predisposición al debate y potenciar las intervenciones sociales de todo tipo, que serán aplicadas en los nuevos escenarios para abrir nuevos caminos de valores".



La Decana FHCSyS, Mg. María Mercedes Arce se dirige a los presentes



Se reconoció a Elisa Acevedo de Carabajal por sus aportes realizados en el trabajo del trabajador sanitario.

Como parte de esta apertura, la comisión organizadora del Congreso a través de la entrega de un presente reconoció a Elisa Acevedo de Carabajal, por sus aportes realizados en el trabajo del trabajador sanitario.

El cierre del acto de apertura alumnos de la carrera se realizaron una intervención artística. Luego de la apertura, se realizó la Conferencia "La promoción y la educación para la salud, componente de la equidad", a cargo del Dr. José María Paganini.

A continuación se dio comienzo a las actividades: exposición de ponencias, presentación de póster. También se desarrollaron los siguientes talleres: "Alimentación Saludable"; "Género para principiantes", "Reconocimiento del sistema bioenergético"; Método IRECA"; "Danzas circulares"; "JUGAR-NOS Juegos Recreativos"; "Diversidad y Derechos"; "Salud + Arte"; "Esperanza y Alegria Propuesta Pedagógica para el Cuidado de la Salud de los Ecosistemas"; "Arte - Acción".



La Mg. Adriana Gilardi (Presidente del Congreso) hace uso de la palabra





